
 
 
Stadt Halle (Saale)              28. August 2020 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 15.07.2020 
Anfrage der Stadträtin Frau Dr. Burkert, SPD-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zu weitern 
geplanten Hundewiesen und Beschilderungen 
TOP: 13.17 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Haben sich im Bereich Ziegelwiese/Mühlgraben häufiger Unfälle aufgrund 
freilaufender Hunde ereignet? Können dort Hinweisschilder zur Sicherheit der 
Bürgerinnen und Bürger aufgestellt werden? Ist bei den drei geplanten Hundewiesen 
eine Beschilderung geplant? Wie können Fuß- und Radfahrer weiterhin geschützt 
werden? 
 
Die Verwaltung hat das Anliegen geprüft. Eine Häufung von Unfällen aufgrund freilaufender 
Hunde in der Nähe von Hundewiesen ist nicht bekannt. Es empfiehlt sich im Ergebnis für alle 
Nutzer und Besucher von öffentlichen Grünanlagen, das Gebot der gegenseitigen 
Rücksichtnahme zu beachten. Die potenziellen Konflikte können angesichts des hohen 
Nutzungsdrucks vielfältig sein. Beschilderungen tragen nicht zur Lösung bei.  
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


